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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Umsetzung Katzenkastration 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie wurde die 2010 in der Bürgerschaft beschlossene Kastrationspflicht von Katzen 
seither kontrolliert und liegen Erkenntnisse vor, dass sich die Zahl der Kastrationen von 
Katzen erhöht hat? 
 

In wie vielen Fällen ist die Stadt Bremen seit der Einführung aktiv geworden und hat 
Kastrationen angeordnet? 

 
Sind dem Senat Fälle bekannt, bei denen eklatant gegen die Kastrationspflicht 
verstoßen wurde? 

 
 

 
Silvia Neumeyer,Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 

 
 


